

## **Pour lutter contre l'isolement des personnes âgées, la maison Korian La Rivière Bleue invite les séniors des communes limitrophes à participer à ses activités**

**La maison Korian La Rivière Bleue, située à Ercheu (80), s'associe aux communes limitrophes pour permettre aux habitants de plus de 60 ans de participer gratuitement aux activités de l'établissement. La maison de retraite prend également en charge le transport en minibus des participants. Cette opération est co-financée par le Conseil Départemental de la Somme à la suite d'un appel à projets pour favoriser le maintien à domicile et l'inclusion des personnes âgées.**

### **Répondre aux problématiques d'isolement des personnes âgées dans la Somme**

La Somme est particulièrement confrontée aux problématiques d'isolement liées au vieillissement accéléré de sa population. Selon l'INSEE, la proportion de personnes âgées de 65 ans ou plus dans le département pourrait d'ailleurs atteindre près de 27 % en 2050, soit environ 10 points de plus qu'en 2013.

Face à ce constat, la maison Korian La Rivière Bleue a répondu à l'appel à projet lancé par le Conseil Départemental de la Somme pour favoriser le maintien à domicile et l'inclusion des personnes âgées. Durant toute l'année 2023, les habitants de plus de 60 ans des communes d'Ercheu, de Fresnoy-les-Roye, de Goyencourt, de Liancourt-Fosse et de Libermont peuvent participer gratuitement aux activités proposées par l'établissement. « Nous espérons encore convaincre plus de communes à participer à l'opération » précise Bernadette Waterlot-Briaux, la directrice de Korian La Rivière Bleue.

La maison de retraite s'engage à venir chercher les participants en minibus et à les ramener chez eux. Ils peuvent ainsi participer aux activités de la matinée ou de l'après-midi : jeux de société, karaoké, loto, gymnastique adaptée, etc. Ils sont également invités au déjeuner ou au goûter en compagnie des résidents et du personnel de l'établissement.

Bernadette Waterlot-Briaux déclare : « Accompagner les personnes fragiles est au cœur de l'ADN de Korian, c'est donc naturellement que nous avons décidé de participer à l'appel à projet du Conseil Départemental. Aujourd'hui, nous sommes très fiers de proposer gratuitement l'intégralité de notre programme d'animation aux séniors du territoire ; maintenir du lien social est un facteur déterminant pour la santé et le bien-être des plus âgés ».

### **Comment connaître le programme et s'inscrire ?**

Pour connaître le programme des activités et s'inscrire, les personnes intéressées sont invitées à appeler la résidence au 03 22 87 16 12.

#### **À propos de Korian**

Korian, premier groupe européen de soin au service des personnes âgées et fragiles.

<https://www.korian.com>

#### **Contacts presse**

Matthieu Desplats  
Directeur des relations presse  
06 58 09 01 61  
[Matthieu.desplats@korian.com](mailto:Matthieu.desplats@korian.com)

Julie Mary  
Responsable des relations presse  
06 59 72 50 69  
[julie.mary@korian.com](mailto:julie.mary@korian.com)

Florian Bachelet  
Responsable des relations presse  
06 79 86 78 23  
[florian.bachelet@korian.com](mailto:florian.bachelet@korian.com)